



Amig@s les hacemos llegar una invitación para la defensa de la Educación como derecho humano fundamental.

El 2015 es un año histórico, ya que se cumple el plazo tanto para alcanzar las metas de la Educación Para Todos (EPT) como los Objetivos de Desarrollo (ODM), acordados en el 2000. Asimismo, es el año en el que se acordará y adoptará una nueva agenda de educación al año 2030.

Esta realidad nos exige seguir movilizándonos y defendiendo la educación como derecho humano fundamental, garantizando los preceptos básicos de ese derecho, incluyendo su plena disponibilidad, accesibilidad y no discriminación. **¡La educación como derecho humano se defiende!**

L@s invitamos a visitar, leer y difundir el blog de la campaña. <http://haciacoreapost2015.blogspot.com>

¡Esta campaña es tuya!